



幸小学校
第6学年 学年通信
12月号

いよいよ冬休みになります。クリスマス、お正月と子どもたちがわくわくする楽しい行事がいっぱいです。そして、家族と過ごせる時間もたくさんあります。冬休みは、年末の大掃除など、お手伝いにもすすんで取り組み、家族の一員として過ごせるとよいです。

今年の冬休みも、感染予防に努めながら過ごしてほしいと思います。体調管理に気をつけて、寒さに負けず充実した生活が送れるようご家庭でのご協力をお願いします。3学期の始業式では、全員元気に会えることを楽しみにしています。



冬休みの生活

冬休みの課題

- ① 絵日記1枚
※冬休み中の思い出を書きましょう。絵は
ていねいに色もぬりましょう。
- ② eライブラリ
※学校から課題を送ります。しっかり取り
組みましょう。
○積極的に家族のためにお手伝いをしま
しょう。
○小学校の学習内容をしっかり復習し、中
学校生活に備えましょう。(自主勉強)

「自分から」という意味をこめて、
【SIN～進～】をテーマにみゆきっ子発表会
の練習に取り組みました。「自分から練習に取
り組む」「大きな声を出すのは自分から」と、
なにがとも自分から行動をする前向きな気持
ちが、本番の成功につながりました。これか
ら、学年で協力して幸小学校を引っ張って
いきたいです。 【児童の振り返りより】

<お知らせ>

- ・冬休み中、タブレットを貸与します。3学期
に登校する際、持ってきてください。
- ・学習目的以外では使用しません。

<お知らせ>

- ・現時点で高師台中学校以外に進学をお考えの
方は、個人懇談の時に担任にお知らせくださ
い。よろしくお願いします。

1月9日(火) 3学期始業式

いつも通り通学班で登校
3時間授業(11:50下校)

<持ち物>

- ・絵日記
- ・上靴、体育館シューズ
- ・各学級に必要なもの
- ・道具箱
- ・連絡帳
- ・赤白帽子
- ・タブレット
- ・筆記用具
- ・リコーダー